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В ЗИМУ С ГАЗОМ
В Глазуновском райо�

не газификация наме�

ченных на 2006 год

поселений завершит�

ся до 15 ноября. Об

этом сообщил замес�

титель главы района

А.А. Астахов. 
Уже сейчас полностью га�

зифицирована деревня Рогов�
ка, на днях голубое топливо
появится в деревнях Гремяче�
во и Каменке. Последними бу�
дут подключены 20 домов де�
ревни Тагино. Всего в этом го�
ду в районе было проложено
более 21 километра газопро�
вода.

ДЕРЕВНЯ 
БЕЗ ВОДЫ

Деревня Грязцы Ли�

венского района на

днях осталась практи�

чески без воды. 
Причина ЧП — износ водо�

проводных труб. В соответ�
ствии со 131�м федеральным
законом в ведение местных
органов власти перешло уп�
равление всем муниципаль�
ным хозяйством. Но на прак�
тике без поддержки районных
властей сельскому поселению
просто не на что выполнить
подобный ремонт. 

Трубы в деревне Грязцы
прорвало сразу в нескольких
местах. Сейчас аварию устра�
няют силами единственной в
районе бригады по ремонту и
эксплуатации водопровода.

В СЕРГИЕВКУ
ПРИЕХАЛ КНЯЗЬ

Праздник Сергиевско�

го сельского поселе�

ния состоялся на днях

в Ливенском районе. 
Его открыл футбольный

матч, в котором команда Сер�
гиевки одержала победу над
ливенскими спортсменами.
Продолжил программу дет�
ский праздник, порадовавший
ребятишек танцами, конкурса�
ми и призами. В актовом зале
сельской школы состоялась
встреча, куда были приглаше�
ны руководство района и сель�
ского поселения, передовики,
работники хозяйств. 

Изюминкой встречи было
выступление князя Владимира
Голицына — внука дореволю�
ционного владельца Сергиев�
ки, который рассказал сельча�
нам об истории своего рода и
жизни своих предков в селе. 

Мероприятия завершились
концертом, на котором высту�
пили знаменитый коллектив
"Ливенские гармошки" и
представители сергиевской
самодеятельности.

ЗАМИНИРОВАННЫЕ
ПУТИ

24 октября во время

проведения ремонт�

ных работ железной

дороги Орел — Москва

на 379�м километре

была обнаружена не�

разорвавшаяся 

82�миллиметровая

мина времен Великой

Отечественной войны. 
К счастью, она так и не ис�

пользовала свой разруши�
тельный потенциал, пролежав
под действующим железнодо�
рожным полотном почти 65
лет. Мина обезврежена.

Информагентство

"Орловской правды".
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(Окончание. Начало на 1�й стр.).

Кому же могли помешать игра�
ющие дети? Вот мнение руково�
дителя Орловского регионально�
го отделения политической пар�
тии "Единая Россия" П.А. Мерку�
лова:

— Видимо, у кого�то взыграла
элементарная ненависть к тому,
что кто�то делает хорошие дела.
Я думаю, что это дело рук поли�
тических оппонентов. Ведь не
сделали же это дети, которые
здесь играют. Тут чувствуется хо�

рошая подготовка, люди подго�
няли кран для того, чтобы демон�
тировать и увезти часть соору�
жений. К счастью, восстановить
все удалось буквально за два
дня. В ближайшее время устано�
вим освещение, чтобы ребятиш�
ки могли играть вечером.

— Не опасаетесь, что подоб�
ное может повториться?

— Мы не случайно пригласили
сюда руководителя ЖЭУ №18,
участкового. Сегодня эту пло�
щадку мы передадим им на ба�

ланс, у нее появится хозяин, ко�
торый будет отвечать за поря�
док, сохранность оборудования.

— Будет ли "Единая Россия"
продолжать строительство дет�
ских площадок?

— До морозов мы оборудуем
в городе еще не менее пяти по�
добных площадок.  Первая будет
в 909�м квартале. Избранные 8
октября депутаты горсовета,
члены "Единой России", также
решили установить игровое обо�
рудование в своих округах. 

Представители ЖЭУ завери�
ли, что будут делать все от них
зависящее для сохранения игро�
вого оборудования, которое при�
носит столько радости окрест�
ной детворе. А жители Заводско�
го района, принявшие участие в
разговоре с П.А. Меркуловым,
выразили надежду, что скоро та�
кие детские уголки появятся и во
дворах их домов. 

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

Сейчас  весь мир стоит
на пороге научно�техниче�
ской революции, сравни�
мой с массовым распро�
странением электричест�
ва. Перед нашей страной
стоит задача в течение
ближайших лет преодо�
леть технологическое от�
ставание от Запада. 

Как эта задача решает�
ся в Орле? Как скоро науч�
ные разработки ученых
ОрелГТУ в области нано�
технологий  смогут  прак�

тически применяться на
предприятиях области?
Какие  задачи решает
учебный научно�произ�
водственный центр
ОрелГТУ? Как внедряются
новые технологии, разра�
ботанные учеными техни�
ческого университета, в
промышленность, строи�
тельство, в хлебопекарное
производство области?
Как  наладить более проч�
ные связи между  ОрелГТУ
и промышленными пред�

приятиями?  В ходе дис�
куссии за "круглым сто�
лом" обсуждались и дру�
гие вопросы, связанные с
развитием рынка высоких
технологий, с подготовкой
специалистов высокого
уровня. 

В работе "круглого сто�
ла" участвовали ректор
ОрелГТУ д. т. н., профес�
сор В.А. Голенков, декан
факультета новых техноло�
гий и автоматизации про�
изводства, зав. кафедрой
прикладной математики и
информатики к. т. н., до�
цент О.В. Пилипенко, про�
ректор по учебно�методи�
ческой работе, зав. кафед�

рой "Автопласт" д. т. н.,
профессор С.Ю. Радченко,
зав. кафедрой "Динамика
и прочность машин", член
экспертного совета ВАК 
д. т. н., профессор  В.Г. Ма�
линин, зам. директора тех�
нологического института
ОрелГТУ к. т. н., доцент
А.В. Катунин, генеральный
директор ЗАО "Научпри�
бор" А.Н. Пахомов, техни�
ческий директор ЗАО "Ор�
лэкс" А.Е. Зайцев и другие.

Подробный отчет о раз�
говоре  за "круглым сто�
лом" будет опубликован в
одном из ближайших номе�
ров "Орловской правды".

Л. ОРЛОВА. 

За "круглым столом", состоявшимся в

конференц�зале "Орловской правды",

собрались ведущие ученые ОрелГТУ  и

руководители промышленных

предприятий. 

Как раз в этот день в нашей газете был

опубликован материал "Фантастика

становится реальностью" — о том, что в

ОрелГТУ создается центр по

нанотехнологиям, а также о некоторых

научно�исследовательских работах и

проектах, выполняемых в этом

университете по приоритетному

направлению "Индустрия наносистем и

нанотехнологии".

"КРУГЛЫЙ СТОЛ"
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В начале ноября

россияне смогут на�

сладиться более длин�

ными, чем обычно, вы�

ходными. Об этом со�

общил начальник уп�

равления правового

обеспечения феде�

ральной службы по

труду и занятости Иван

Шкловец.

Напомним, что 7 ноя�
бря с недавних пор
больше не официаль�
ный праздник. Вместо
этого дня, доставшего�
ся нам в наследство от
СССР, в прошлом году
нерабочим празднич�
ным днем было объяв�
лено 4 ноября. Именно в
этот день в 1612 году
народное ополчение
под предводительством
Козьмы Минина и Дмит�
рия Пожарского осво�
бодило Москву от поль�
ских захватчиков.

В этом году 4 ноября
выпадает на субботу,
поэтому люди, работа�
ющие в режиме пяти�
дневки, будут дополни�
тельно отдыхать в поне�
дельник 6 ноября. Ну а
те, кто трудится шесть
дней в неделю, вместо
одного выходного дня
получат два — субботу и
воскресенье.

4, 5 и 6 ноября — 
нерабочие дни

ККККООООММММУУУУ    ППППООООММММЕЕЕЕШШШШААААЛЛЛЛАААА    
ДДДДЕЕЕЕТТТТССССККККААААЯЯЯЯ    ППППЛЛЛЛООООЩЩЩЩААААДДДДККККАААА????

НА ПОРОГЕ 
НАУЧНО�ТЕХНИЧЕСКОЙ 

РЕВОЛЮЦИИ
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КАК ОБЕСПЕЧИТЬ 

БЕЗОПАСНОСТЬ?

В администрации Же�

лезнодорожного района

прошло инструкторско�

методическое занятие с

начальниками отделов

(штабов) гражданской

защиты районов горо�

да, на котором рассма�

тривались меры по

предупреждению и лик�

видации возможных

чрезвычайных ситуаций

на потенциально опас�

ных объектах экономи�

ки и служб города Орла.
Участники посмотрели учеб�

ный кинофильм "Действия сил
гражданской обороны при лик�
видации последствий теракта
на потенциально опасном объ�
екте". Были рассмотрены во�
просы, касающиеся порядка со�
здания и оснащения нештатных
аварийно�спасательных форми�
рований в Орле, а также органи�
зации и порядка эвакуации на�
селения в загородную зону в
случае возникновения возмож�
ных чрезвычайных ситуаций.

Также на занятии были подве�
дены итоги смотров�конкурсов
на лучшее содержание защит�
ных сооружений в Орле, на луч�
шую учебно�материальную базу
по вопросам гражданской обо�
роны и запланированы основ�
ные мероприятия на 2007 год. 

ЮНЫЕ ЭКОЛОГИ — 

НА БЛАГО ГОРОДА

Подведены итоги рабо�

ты юных экологов Се�

верного района. Начи�

ная с июня, трудовую

закалку в экологическом

отряде получили более

170 учащихся в возрас�

те от 14 до 18 лет. 
Ребята занимались санитар�

ной очисткой и благоустрой�
ством территории района, при�
водили в порядок памятные ме�
ста, следили за состоянием иг�
рового оборудования на дворо�
вых детских и спортивных пло�
щадках. Месячная зарплата
при 4�часовом рабочем дне со�
ставила чуть больше тысячи
рублей. 

Лучшими работниками эко�
логического отряда признаны
семь человек: Иван Гусев, Тать�
яна Руднева, Яна Митрягина,
Никита Жевлаков, Дмитрий Ар�
тюхов, Арзу Фирудинов и са�
мый юный эколог — Михаил Ка�
люк. В районном центре дет�
ского творчества им вручили
благодарственные письма и
почётные грамоты. 

СПОНСОРСКИЕ  ДЕНЬГИ

ДЛЯ МАЛОИМУЩИХ

В отделе социальной

защиты населения Же�

лезнодорожного райо�

на организована рабо�

та по созданию вне�

бюджетного фонда по�

мощи малообеспечен�

ным людям.
Так, за счёт спонсорских

средств для малоимущих граж�
дан, чья пенсия ниже прожиточ�
ного минимума, было сформи�
ровано 202 продуктовых набо�
ра питания. В них вошли крупы
четырех видов, консервы и чай. 

Шести одиноким пенсионе�
рам была оказана  материаль�
ная помощь в размере 6,3 ты�
сячи рублей, а 73 человека по�
лучили одежду, обувь и по�
стельное белье.

Информагентство 

"Орловской правды".
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Это не первая встреча специалис�
тов предприятия со студентами сред�
них и высших учебных заведений Ор�
ла. Педагоги отмечают важность та�
ких "дней открытых дверей", помога�
ющих студентам представить специ�
фику их будущей профессии. 

По словам Вячеслава Шуенкова,
после экскурсии некоторые из студен�
тов уже изъявили желание проходить
здесь производственную практику.

Соб. инф.

Конференция, которая состоя�
лась в областном онкологичес�
ком диспансере, носила обучаю�
щий характер. Главная её тема:
проблемы профилактики и лече�
ния тромбоэмболических (свя�
занных с  заболеваниями вен. —
Прим. авт.) осложнений, поэто�
му на встречу со столичным гос�
тем пришли хирурги, флебологи,
травматологи, онкологи из горо�
да Орла и районов области.

Столичный гость рассказывал
орловским врачам о новых мето�
диках использования современ�
ных лечебных препаратов, о ме�
ханизме их действия.

Но главное, как считает 
Ю.М. Стойко, надо сосредото�
чить внимание на профилактике
заболевания. Предупредить все�
гда легче, чем вылечить.

Приятно было услышать мнение

столичного  светилы об орловской
медицине: "У вас в Орле на доста�
точно высоком уровне научный и
практический потенциал, и руково�
дят лечебными учреждениями дей�
ствительно профессионалы".

А читателям "Орловской прав�
ды" и всем жителям Орловщины
главный хирург ЦФО также посо�
ветовал обратить внимание на
профилактику болезней ног, то
есть вести здоровый образ жиз�
ни, носить удобную обувь и ста�
раться быть жизнерадостным че�
ловеком.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Фото автора.

На снимке: главный хирург

ЦФО Ю.М. Стойко (справа) бе�

седует с главным врачом об�

ластного онкодиспансера 

В.И. Демченко.

КОНФЕРЕНЦИЯ

Вчера по приглашению управления здравоохранения

области в Орел приехал главный хирург

Центрального федерального округа, доктор

медицинских наук, профессор федерального

государственного учреждения "Национальный

медико�хирургический центр имени Н.И. Пирогова

Росздрава" Юрий Михайлович СТОЙКО.

ТЭЦ ОТКРЫВАЕТ ДВЕРИ
Недавно на Орловской ТЭЦ была проведена экскурсия для

студентов 3�го курса отделения "Электрификация и

автоматизация сельского хозяйства" Орловского

технического колледжа. О работе предприятия ребятам

рассказали начальник котлотурбинного цеха Вячеслав

Шуенков и заместитель начальника электроцеха Леонид

Бакаев.
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По информации департамента аг�
рарной политики и природопользо�
вания Орловской области, средняя
урожайность сахарной свеклы со�
ставляет 335 центнеров с гектара.
Это самый высокий показатель за
всю историю развития свекловод�
ства на Орловщине.

Благодаря освоению нашими
сельхозтоваропроизводителями со�
временных индустриальных техноло�
гий, использованию селекционных
достижений отдельные орловские
сельхозпроизводители добились
урожайности на уровне ведущих ев�
ропейских стран. К примеру, в ЗАО
"Славянское" Верховского района
она составила 800 центнеров с гекта�
ра (в пересчете на сахар — по 10 тонн
с гектара).

В агрофирме "Мценская" средняя
урожайность — 700 центнеров с гек�
тара, еще в двадцати сельхозпред�
приятиях она превышает 500 центне�
ров.

Планируется значительное расши�
рение посевов корнеплодов. Под
урожай 2007 года уже подготовлено
35 тысяч гектаров земли, почвы глу�
боко прорыхлены, выровнены, внесе�
ны минеральные удобрения.

Наталья ЗАРУБИНА.

ЗАБОТЫ СЕЛЬСКИЕ

ССССВВВВЕЕЕЕККККЛЛЛЛООООВВВВООООДДДДЫЫЫЫ    ББББЬЬЬЬЮЮЮЮТТТТ    
РРРР ЕЕЕЕ КККК ОООО РРРРДДДД ЫЫЫЫ

В хозяйствах области близится к завершению уборка

сахарной свеклы: из имеющейся площади 19,1 тысячи

гектаров убрано более 15 тысяч. Заготовлено свыше 500

тысяч тонн сырья, из них 420 тысяч тонн вывезено на

сахарные заводы. Поставка сырья ведется автомобильным

и железнодорожным транспортом.

Недавно в Орловском юридическом институте МВД РФ
прошел межвузовский семинар на тему "Проблемы совер�
шенствования форм досудебного производства в уголовном
процессе". 

В семинаре приняли участие преподаватели  кафедры
уголовного процесса ОрЮИ МВД РФ, курсанты института,
студенты юридических факультетов вузов города Орла. А
также заместитель начальника следственного управления
при УВД по Орловской области полковник юстиции Ю.А. Пи�
рогов, начальник следственного отдела УФСКН  по Орлов�
ской области подполковник полиции С.В. Жиленков, замес�
титель начальника органа дознания УВД по Орловской обла�
сти подполковник милиции  И.М. Щербакова и многие дру�
гие.  Примечательно, что в  семинаре приняли  участие не
только представители правоохранительных органов, но и
сторона защиты — адвокат. 

Подводя итоги семинара, начальник кафедры уголовного
процесса капитан милиции Д.В. Сопов заметил, что будут
разработаны и приняты соответствующие рекомендации, ко�
торые помогут будущим юристам не допускать распростра�
ненных ошибок, которые связаны с досудебным производ�
ством  в уголовном процессе.

Дина ЯГУПОВА.

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ ВУЗОВ

Подведены итоги работы

Орловского отряда

ведомственной охраны

Орловско�Курского

отделения Московской

железной дороги.
Отряд обеспечивает охрану и

противопожарную защиту ос�
новных объектов отделения, а
также отвечает за безопасность
перевозимых по железной доро�
ге грузов. За 2006 год его со�
трудниками раскрыто 95 случа�
ев хищения имущества желез�
ной дороги, задержано 159 че�
ловек. 

Как правило, расхитителями
являются бомжи или жители де�
ревень, которые сдают награб�
ленное в приемные пункты ме�
таллолома. Единственный спо�
соб по снижению краж на желез�
ной дороге заместитель началь�
ника ведомственной охраны 
К.Э. Крылов видит в ужесточе�
нии законодательства относи�
тельно приёма металла частны�
ми пунктами.

Кроме того, в текущем году
отрядом обеспечена охрана бо�
лее восьми тысяч грузовых по�
ездов, в составе которых нахо�
дилось свыше 45 тысяч вагонов.
Пожаров на объектах Орловско�
Курского отделения Московской
железной дороги в этом году не
зафиксировано.

Информагентство

"Орловской правды".

ИТОГИ РАБОТЫ 
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОЙ

ОХРАНЫ

(тел. 76�35�50)
Уважаемые читатели! 

Нас интересуют все события, 
которые происходят в области.

Звоните!
Вас обязательно услышат.

Cлужба
«Дежурный
репортёр»

СОВЕТ ОТ ГЛАВНОГО ХИРУРГА

ПРАКТИКИ — ТЕОРЕТИКАМ

ОБЪЯВЛЕНИЕ

Хорошая новость

26 октября в Орле вышел первый номер газеты
"""" РРРР ЫЫЫЫ ББББ АААА ЛЛЛЛ КККК АААА ....     ТТТТ УУУУ РРРР ИИИИ ЗЗЗЗ ММММ ....     ОООО ТТТТДДДД ЫЫЫЫ ХХХХ """" ....

Здесь вы найдете только хорошие новости, а значит, и хоро�
шее настроение. 

Конкурсы среди читателей, профессиональные бесплатные
консультации, советы бывалых туристов и рыболовов, програм�
ма телепередач, анализ качества рыболовных новинок и самые
свежие тур�предложения… Все это — неполный список того "вкус�
ного", чем вы можете "полакомиться" на газетных страницах.

Издание будет распространяться только в областном центре.
Каждые две недели вы можете забрать его из почтового ящи�

ка или получить бесплатно в киосках "Орловская печать".
Одним словом, читайте. Оценивайте. Редакция сделает все

возможное, чтобы газета была интересной.

Наш телефон: 43 � 66 � 84.
Адрес: Наугорское шоссе, д. 5 (вход через магазин "Рыбалка. 

Туризм. Отдых", туристическое агентство "КРиСТ�Орел").


